

Cali, abril 2 de 2025.



TEMAS DESTACADOS:

[► Cali: cambios viales, planifique su ruta](#)

[► IA Agéntica: ¿qué es y cómo funciona?](#)

[📰 Google News](#)

■ Una decisión preventiva, dijo la entidad

Metro Cali explicó las razones para suspender el contrato del tramo 3 del MIO



Foto: Metro Cali

CALI

Miércoles 2 de Abril, 2025

Metro Cali informó que suspendió preventivamente la firma del acta de inicio del contrato del tramo tres de la Troncal Oriental del MIO.

Según la empresa, esta decisión fue tomada el pasado 26 de marzo, refleja el compromiso de la entidad con la protección de los recursos públicos y con una gestión técnica, responsable y anticipada.

La medida se habría tomado antes de realizar cualquier desembolso o compromiso de dineros públicos.

Con esto, Metro Cali envió un mensaje claro: en la ciudad se cuida la plata de todos y se actúa con rigor antes de que ocurra cualquier eventualidad.

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic aquí y suscríbete
¡Sin ningún costo!

DIARIO OCCIDENTE
La veracidad no tiene precio

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Persecución en el sur de Cali terminó con seis capturados, armas incautadas y una caja fuerte recuperada](#)



[Mujer murió en Cali tras procedimiento con biopolímeros en clínica de garaje](#)



[¿Qué cambios vienen para la entrega de medicamentos en Cali? Aquí te lo contamos](#)



[El ministro de Salud lanza ultimátum: sin reforma del sistema de salud, las EPS intervenidas deberán ser liquidadas](#)

El proceso

El hallazgo que motivó a Metro Cali para la suspensión no fue producto de denuncias externas, sino del sistema de verificación documental interno de la entidad.

Metro Cali informó que consultó a la fiduciaria y, con base en la información recibida, optó por detener el inicio del contrato hasta contar con plena claridad sobre los documentos presentados por el contratista.

Además, se convocó a una audiencia formal con el Consorcio Troncal Proingeco 2024, adjudicatario del contrato, para que aclare los aspectos necesarios.

También se revisará si existe alguna responsabilidad adicional de la fiduciaria o del Registro Único de Proponentes, RUP.

Transparencia

El pasado viernes 28 de marzo, la gerencia departamental colegiada de la Contraloría General de la República emitió una “comunicación de observaciones” dentro del proceso de auditoría que adelanta sobre esta licitación pública.

Metro Cali trabaja en una respuesta técnica y documentada que será presentada dentro del plazo legal establecido.

Esta actuación se desarrolló con total apertura hacia los entes de control.

Metro Cali informó que respondió de manera oportuna a cada requerimiento y mantiene abiertos todos los canales de verificación institucional, reafirmando su compromiso con la transparencia y el debido proceso.

Un punto clave del caso es que no se realizó ningún desembolso ni anticipo.

No se firmó el acta de inicio y, por tanto, no hay recursos públicos comprometidos, según afirmó la entidad.



Comparte esta noticia...



■ Avance en su recuperación

Tres árboles afectados por quema de bus del MIO